

Las Preferencias con relación al Ambiente

Kolstad, Economía Ambiental

Roger Layola G. Dr

Elección Social: ¿Cuánta protección ambiental?

Política Ambiental

1. ¿Cuál es el equilibrio entre protección y uso del Medio Ambiente?
2. ¿Cómo hacemos que los agentes económicos usen el medio ambiente como se ha determinado hacerlo?

Roger Layola G. Dr

Preferencias individuales por protección ambiental

Necesitamos entender preferencias individuales respecto a la protección ambiental.





Hemos seleccionado 3 perspectivas filosóficas distintas: →

- antropocentrismo
- biocentrismo
- sustentabilidad

Antropocentrismo

Único propósito es proporcionar gratificación material a los humanos

Medio Ambiente como valor instrumental



Biocentrismo

Pone al mundo biológico (no humano) en el centro del sistema de valores



Valor intrínseco



no interesa valor instrumental



Roger Loyola G. Dr.



Sustentabilidad

Basada en concepto de DS



Es posible usar los recursos



Sin "agotarlos"



Roger Loyola G. Dr.


